

## Die Unterstufe lässt es krachen!

Herausragende Stimmung bei der Unterstufenparty, dem ersten großen ETG-Event des Jahres 2024. Glanzleistung des Schülersprecher-Teams und zahlreicher Helferinnen und Helfer der 11er-Stufe.

Die Vorbereitungen waren schon seit Wochen am Laufen, das Event von den vier Schülersprecherinnen und Schülersprechern, Maya Keller, Sara Stojanovic, Giulio Fischer und Sebastian Marjanovic intensiv und akribisch geplant. Mit dem Verstreichen der Anmeldefrist war spätestens klar, dass gut 150 Schülerinnen und Schüler des Enztal-Gymnasiums, aber auch einige Gäste aus den umliegenden Schulen, der Einladung gefolgt waren und der Party entgegenfieberten.

Am vergangenen Freitag war es dann endlich so weit! Punkt 15 Uhr – unmittelbar nach Beendigung des Tanzkurses in der Schulaula – standen das Schülersprecher-Team und die Vielzahl an Unterstützerinnen und Unterstützern, welche im Wesentlichen aus den Reihen der elften Klassen stammten, parat, um die Aula des Gymnasiums in eine Partyzone zu verwandeln. Bereits vor dem eigentlichen Einlass um 17 Uhr warteten die Partyhungrigen im Foyer der Schule, um endlich die Bühne zu erobern. Die Rahmenbedingungen waren in durchdachter Weise geschaffen, dem Erhalt des Neonarmbandes am Eingang – natürlich passend zum Motto der Party „Black & White + Neon“ – folgte die Jackenabgabe an der Garderobe



Man-Power am Einlass: Luis, Sebastian und Kai



Impressionen des „Feier-Wahnsinns“: Die DJs heizen ein, die Partygäste tanzen im Takt!

und die Möglichkeit, sich mit Neon-Farbe bemalen zu lassen. Letzteres Angebot nahmen fast alle Partygäste begeistert an, die künstlerisch begabten Designerinnen der Elfer durften ihrer Kreativität freien Lauf lassen.

Den Schülerinnen und Schülern aus den Klassenstufen 5 bis 7 bot sich ein toller Anblick, eine einladend geschmückte Aula, Lichteffekte, Discokugel, wummernde Musikboxen und die beeindruckende Nebelmaschine ließen die Herzen höherschlagen! Die DJs Tobias Donath und Kevin Janke heizten ihrem Publikum mit donnernden Bässen kräftig ein, eine Vielzahl der Songs waren Wünsche der Gäste selbst, welche sie im Vorfeld der Party abgegeben hatten. So richtig in Fahrt kam die Unterstufendisco, als die Organisatoren in die Rolle der Animateure und Vortänzer\*innen schlüpften und nahezu sämtliche Feiernden auf der Tanzfläche standen. Die unterhaltsamen Spiele wie Limbo oder Reise nach Jerusalem brachten die Stimmung zum Überkochen, insbesondere als dann noch die anwesenden Lehrkräfte im Reise nach Jerusalem-Duell mit dem Schülersprecherteam ins Geschehen eingriffen.



Partystimmung pur – auf der Bühne und davor!



Animation in Perfektion!

Der Übergang zur deutlich stimmungsvolleren schlagerähnlichen Partymusik ließ vielleicht das musikalische Niveau nicht unbedingt ansteigen, die Feierlaune indes erhielt einen weiteren Riesenschub! Wer zwischendurch auf Erfrischung und Stärkung angewiesen war, konnte aus vielerlei Getränken, Sandwiches oder Waffeln wählen, ein Angebot, welches ebenfalls die 11er auf die Beine gestellt hatten. In friedlicher, ausgelassener Weise feierte die Unterstufe das Event, die anwesenden, aufsichtführenden Lehrkräfte Frau Fehrenbacher, Frau MacArthur, Herr Kaul, und Herr Palige sowie das Verbindungslehrer-Team bestehend aus Frau Burghardt und Herrn Köhl durften so völlig entspannt die Stimmung genießen. Letztlich vergingen die Stunden wie im Fluge und plötzlich war es schon 21 Uhr! Völlig euphorisiert und glücklich, aber auch am Ende der Kräfte verließen die jungen Partygäste das ETG.

Das Veranstalter-Team setzte nach Beendigung der Feier ein weiteres Highlight, indem sie in bester Laune und in Begleitung von motivierender Musik gemeinschaftlich das Abbauen, Aufräumen und Säubern der Feierstätte in atemberaubender Geschwindigkeit und Gründlichkeit meisterten. Die beiden Verbindungslehrer, welche die Veranstaltung von Beginn an begleitet hatten, honorierten die beeindruckende Gesamtleistung, die das Schülersprecherteam mit ihren „Supporters“ abgeliefert hatten mit großem Lob und Hochachtung.

Schon jetzt ist die Vorfreude auf das nächste Event riesig!



Die überragend arbeitende Veranstalter-Crew im Schwarzlicht der ETG-Aula!

Vielen  
Dank!